



Diputadas trans. “No sólo se trata de que sean una cuota”

Gracias a la cuota arcoiris, Salma Luévano y María Clemente García, son las dos primeras mujeres trans en llegar a San Lázaro. Ambas lo hicieron por Morena, y sus acciones, iniciativas y decisiones han sido polémicas, no solo porque en México la transfobia está en todos los espacios de la sociedad, sino también porque una parte de la comunidad no se siente identificada con ellas. Sin embargo, Las legisladoras morenistas han alertado prácticamente en solitario la proliferación de casos de homofobia y transfobia, es decir el temor, odio o aversión irracional hacia las personas lesbianas, gay, bisexual o trans. Algo que no puede pasarse por alto.

<https://laverdadjuarez.com/2024/01/27/diputadas-trans-no-solo-se-trata-de-que-sean-una-cuota/>